



インターネットの誹謗中傷をなくしたい
～花が望んだやさしい世界を思いながら～

木村 響子

Kimura Kyoko

肩書:

NPO法人 Remember Hana 代表
元プロレスラー

木村花 氏の母

日時: 令和6年12月7日(土) 午後1時30分～
(開場午後1時)

場所: 玉城町ふれあいホール
入場無料(入場整理券が必要です)
整理券は11月1日(金) 午前8時30分から
税務住民課・保健福祉会館で配布します。
先着250名様

Profile

写真左: 木村響子さん / 右: 木村花さん

娘の木村花が、テレビ番組出演での内容についてSNS上の誹謗中傷を受けた後に、急死。現在、インターネット上の誹謗中傷や人権侵害について、自民党での会合やメディア取材を通して被害者救済の法制度の整備や誹謗中傷は犯罪であることなどの訴えを行っている。

さらに被害者も加害者もつからないために、子どもたちへ授業や講演、また絵本の読み聞かせを全国で積極的におこなっている。

インターネット上の誹謗中傷と向き合う中、自らを奮い立たせるため現役時代の髪型に戻した。

インターネットは、今や私たちの生活に欠かせないツールとなっていますが、その急速な発展により、SNS等において顔の見えない相手が悪口等を言いふらし他人の名誉や感情を傷つける誹謗中傷や他人の個人情報や私生活などを暴露するプライバシー侵害等が深刻な社会問題となっています。

そこで「一人でも多くの方々が被害者にも加害者にもならず、インターネットを笑顔で使える優しい世界を目指したい」このような想いを抱き、これまでSNS教育を主眼とした情報発信や講演会等の啓蒙活動を行ってまいりました。

今後は上記の活動を更に拡げ、SNS教育で役に立つ教材作りを行うと共に、加害者にも被害者にもならないためのSNS教育をしてまいります。